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登米市教育委員会３月定例会議 会議録 

会議の名称 令和２年第３回登米市教育委員会３月定例会議 

開催日時 

 

 

令和２年３月１０日（火） 

午前１０時００分 開会 

午前１０時４０分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎２階 ２０１会議室 

教育長氏名 教育長 高橋 富男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香 

委員 須藤 勝子 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

教育部長 大森 國弘 

教育部次長 永浦 広巳 

教育部次長兼学校教育管理監 及川 幸男 

教育総務課長兼学校再編推進室長 小林 和仁 

学校教育課長 新田 公和 

活き生き学校支援室長 千葉 和幸 

生涯学習課長兼東京オリンピック・パ

ラリンピック推進室長 
日野 幸紀（欠席） 

生涯学習課課長補佐兼スポーツ振興

係長兼東京オリンピック・パラリンピ

ック推進室長補佐 

髙橋 正晴 

文化財文化振興室長 小野寺 和伸 

書記 教育総務課 課長補佐 佐々木 清晴 

議題 報告第４号 一般事務報告について 

議案第10号 
令和２年度登米市育英資金及び浅野兄妹奨学資金奨学生の 

決定について 

議案第11号 教育財産の用途廃止について 

議案第12号 登米市教育委員会事務局職員の人事について 

  

会議結果 報告第４号 承認 

議案第10号 決定 

議案第11号 決定 

議案第12号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

高橋生涯学習

課課長補佐兼

スポーツ振興

係長兼東京オ

リンピック・

パラリンピッ

ク推進室長補

佐 

 

畠山委員 

 

 

 

 

（開会（午前１０時００分）） 

 ただ今から、令和２年第３回登米市教育委員会３月定例会議を開会

します。開会時間は、午前１０時００分とします。 

 

前回までの会議録の承認を求めます。 

 

（２月１３日定例会議会議録を説明） 

 

 

 

会議録の説明が終わりました。この内容についてご異議ありません

か。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、４番 佐竹委員、５番 須藤委員にお

願いします。 

 

日程第１、報告第４号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、令和２年２月１３日から令和２年３月９日

までの会議・行事等への出席状況やその概要などについて、別紙資料

１及び資料１-②に基づき報告） 

 

教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はあ

りませんか。 

 

 資料１－②の３番、登米市青年文化祭ですが、何名の参加があった

のでしょうか。また、青年の定義は何歳で、青年会の年齢構成はどの

ようになっているのでしょうか。 

 

 当日は約２００名の参加がありました。今回は新型コロナウイルス

の影響もあったためか、昨年より約１００名減少しております。 

 また、青年の定義ですが、４０・５０代など高齢な方もおりますが、

３５歳程度までとなっております。 

 

 

 

 

 

 青年会の活性化、発展が登米市のまちづくりに大きく寄与していく

ものと考えております。縛られることが嫌であるとか、多忙であると

か様々な理由で積極的に参加する人が少なくなっている実状であると

思いますが、今後、人数的にも活動的にも発展してほしいと期待して

います。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

小野寺委員 

 

高橋生涯学習

課課長補佐兼

スポーツ振興

係長兼東京オ

リンピック・

パラリンピッ

ク推進室長補

佐 

 

高橋教育長 

 

大久保委員 

 

 

 

大森教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

大森教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

 青年会の会員の男女の比率は、どのようになっているでしょうか。 

 

 女性の割合の方が少なかったと思いますが、手持ちに資料がありま

せんので、後程確認してお教えします。 

 

 

 

 

 

 

 

 ほかにご質問はありませんか。 

 

 資料１の教育委員会行事で、２月２７日に開催された第４回新型コ

ロナウイルス感染症対策本部会議の内容について教えていただきた

い。 

 

 ２月２７日の安倍首相の小中学校の臨時休業の要請を受けて、その

翌日に児童生徒の感染拡大防止を最優先に考えながら、教育委員会と

してどのような対応をするべきか、教育長を含めて教育部で検討しま

した。その結果、３月２日から臨時休業するという方針を固め、２月

２８日の早朝に市長、副市長、総務部長と協議し、その方向で了解を

得ました。 

 ２月２７日の対策本部会議では、まだ、安倍首相が発表する前の会

議のため、現在どれだけ蔓延しているかという現状確認や、感染者の

公表基準をどうするかという事務打ち合わせの段階でありました。そ

の後に安倍首相の要請があり、いち早く対応を決定したところです。 

 

 緊急の案件ではありましたが、できれば全員が出席できないにして

も教育委員を集めていただき、経過や情報を伝えていただければ良か

ったと思います。 

 

 今後、連絡は密にとっていきたいと思います。なお、安倍首相の発

言は、県教育委員会でも全く予期していない状況で、３月２日から小

中学校の休業実施という急な要請であり、本市教育委員会ではその対

応を検討し、休業を周知することで精一杯であった状況です。これか

ら情報を提供していきたいと考えておりますが、施設等の状況につい

ては、大森部長から説明をお願いします。 

 

 コロナウイルスが蔓延するかもしれないという状況で、教育部では

特に公民館、体育館や運動場など公共施設の多くを管理しております

が、まだ休館する段階までには至らず、初期の段階ということで、感

染防止対策を徹底していただくように周知をしております。 

 学校の臨時休業が３月２日からですが、その後、公共施設を休館す

ることに決定させていただきました。これについても、早急な対応が

必要であり、経過報告だけという話になってしまい、深くお詫び申し

上げたいと思います。 

 教育委員の皆様には、その都度電話をさせていただいておりますが、

２月２８日に学校の臨時休業は３月２４日までとする旨、３月２日に

「夢フェスタ水の里」の公演中止、卒業式は出席者を縮小して開催す

る旨を、３月４日には公共施設の休館も図書館の貸し出しを除き、３
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大森教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

大森教育部長 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

高橋教育長 

 

畠山委員 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

月２４日まで休館する旨を議会に報告しております。 

 現在の状況は、本日のニュースでも報道されていましたが、この一

斉休業である程度の抑止効果はあったものの、密集した施設の中で依

然として感染者が増加しており、パンデミックになりそうな気配もあ

るということでした。小中学校については、３月２４日以降は春休み

に入りますが、今後、公共施設をどうするかが、現在の課題となって

います。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第４号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第４号「一般事務報告

について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、議案第１０号「令和２年度登米市育英資金及び浅野兄妹

奨学資金奨学生の決定について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

成績要件を満たしていない生徒ということですが、今後の部活動で

の頑張りに期待して承認することでよろしいと思います。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第１０号「令和２年度登米市育英

資金及び浅野兄妹奨学資金奨学生の決定について」は、原案のとおり

決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、議案第１０号「令和２年度

登米市育英資金及び浅野兄妹奨学資金奨学生の決定について」は、原

案のとおり決定することとします。 

 

日程第３、議案第１１号「教育財産の用途廃止について」を上程し

ます。 

事務局から説明をお願いします。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大森教育部長 

 

新田学校教育

課長 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第１１号「教育財産の用途廃止に

ついて」は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第１１号「教育財産の

用途廃止について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

日程第４、議案第１２号「登米市教育委員会事務局職員の人事につ

いて」を上程します 

議案第１２号は人事案件でありますので、登米市教育委員会会議規

則第８条第１項の規定により、秘密会とさせていただきます。これに

ご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第１２号につきまして

は、秘密会といたします。関係する職員以外の退席を求めます。 

 

（関係する職員以外は退席） 

 

（秘密会） 

※議案第１２号「登米市教育委員会事務局職員の人事について」は、

原案のとおり決定された。 

※議案第１２号の議事は、登米市教育委員会会議規則第２５条によ

り、会議録に非記載。 

 

以上で議事は全て終了しました。 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、令和２年４月２４日（金）の午後１時３０分開催でお願い

したいと思います。会場については、後日改めて通知いたします。 

 

 

令和２年４月２４日（金）に行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、令和２年４月 

２４日（金）の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

午前１０時４０分、閉会を宣言します。 

大変ご苦労様でした。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

閉会（午前１０時４０分） 

 

ここで、午前１０時５０分まで１０分間休憩することとします。 

 

（休憩 午前１０時４０分～午前１０時５０分） 

 

 

その他 

 

以下の５件について、資料に基づいて事務局から説明し、内容を確

認していただきました。 

（１）「組織改編について」 

（２）「小中学校等再編整備事業について」 

（３）「２月の生徒指導状況について」 

（４）「みやぎ「行きたくなる学校づくり」推進事業について」 

（５）その他「教育委員会臨時会議の開催について」 

 

 

散会時間（午後１２時０５分） 

 

 

上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

                令和２年 ４月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

 

その他の概要 

（１） 組織改編について（中津川総務部長、佐藤人事課長 説明） 

・資料５、資料５－②、資料５－③、資料５－④により、組織改編について説明を行う。 

（２） 小中学校等再編整備事業について（小林教育総務課長兼学校再編推進室長 説明） 

・資料６により、小中学校等再編整備事業について説明を行う。 

（３） ２月の生徒指導状況について（千葉活き生き学校支援室長 説明） 

・資料７により、２月の生徒指導状況について説明を行う。 

（４） みやぎ「行きたくなる学校づくり」推進事業について（千葉活き生き学校支援室長 説明） 

・資料８、資料８－②により、みやぎ「行きたくなる学校づくり」推進事業について説明を

行う。 

（５） その他「教育委員会臨時会議の開催について」 

（小林教育総務課長兼学校再編推進室長 説明） 

・教育委員会臨時会議の開催予定について、口頭により説明を行う。 


